

# Candidature pour la présidence du MR de Spa

Bonjour à toutes et à tous,

J'ai pris la décision de me porter candidat à la présidence du MR de Spa. Cette décision n'a pas été prise à la légère.

Fort de mon parcours, notamment au sein des Jeunes MR depuis 12 ans, où j'ai exercé pendant deux ans la fonction de président d'arrondissement ainsi que celle de président de section locale pendant 2 ans aussi, j'estime avoir acquis une solide expérience dans la gestion d'un groupement politique.

Par ailleurs, cela fait maintenant quatre ans que j'occupe la fonction de vice-président de la section du MR spadois aux côtés de Béatrice et Pierre. J'ai également eu l'opportunité de nouer de bonnes relations avec nos partenaires politiques et de me constituer un solide réseau en dehors de notre commune.

Grâce à ces diverses expériences et toujours animé par une passion pour les enjeux politiques, il me semble aujourd'hui naturel de m'impliquer encore davantage au sein de notre section.

Mon objectif sera de relever les défis majeurs qui attendent notre section dans les quatre prochaines années, en particulier :

- Revoir en profondeur notre manière de communiquer, afin non seulement de bien faire, mais aussi de mieux faire savoir notre action.
- Impliquer davantage les membres, pour tirer pleinement parti de l'expérience et des compétences de chacun.
- Continuer à dynamiser le comité, afin qu'il puisse pleinement jouer son rôle de conseiller auprès de nos élus.

En espérant pouvoir compter sur votre soutien pour relever ces défis ensemble.

Bien à vous,

Charles Jr Gardier

